

Fecha: 04-08-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Académico de la UACH abordará temas de la educación superior en feria del Windsor

Pág. : 4

Cm2: 164,0

VPE: \$ 142.665

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

Académico de la UACH abordará temas de la educación superior en feria del Windsor

PROFESIONAL. *Javier Campos es psicólogo, doctor en Educación y Justicia Social.*

La irrupción de tecnologías como la inteligencia artificial, entre otros, están generando una serie de desafíos para el mundo universitario y del trabajo. En ese contexto, el académico de la Universidad Austral de Chile, Dr. Javier Campos, plantea que "cuando ocurren todos estos

cambios y se genera esta incertidumbre, la universidad y la educación superior es un muy buen lugar donde estar. Es en ese lugar donde en general las innovaciones empiezan a vivirse primero. La universidad es un espacio para imaginar, para ir construyendo estos propósitos e ir afrontando esta incerti-

dumbre de una manera proactiva".

Este será el principal mensaje que entregará el académico en la charla que ofrecerá hoy lunes 4 de agosto a las 12.30 hrs. en la 19a. Feria de Educación Superior Windsor School, organizada con apoyo de la Universidad Austral de

Chile, a través de Difusión de Carreras, dependiente de la Dirección de Comunicaciones.

Este evento reunirá a más de 2.000 estudiantes provenientes de diferentes establecimientos educacionales de la región de Los Ríos, como ya ha sido tradición.

El nombre de la charla es "Navegando el futuro: Educación superior en tiempos inciertos" y planteará que la



DR. JAVIER CAMPOS.

educación superior se desenvuelve en un contexto de transformaciones profundas que alteran las formas de aprender, trabajar y relacionarse. Tres ejes permiten com-

prender estas dinámicas: el impacto de la inteligencia artificial en los procesos de estudio y empleo; la transición hacia trayectorias laborales más flexibles y cambiantes; y las implicancias del uso intensivo de tecnologías en las relaciones interpersonales y el desarrollo humano.

"Esta charla invita a quienes están por dar el paso a la educación superior, a reflexionar sobre el mundo que encontrarán y el que pueden ayudar a crear, donde la universidad se convierta en un espacio para imaginar y construir propósito", recalca el Dr. Campos. 